

微妙なやりとりの商い

今の商慣習では命取りに

【びみょう?】 仲間内で写真をとる時に、「気持ち右寄って」と被写体の立ち位置を指示することがあります。



「ほけん」「あんしん」「50音締了のん」

株式会社一期(いちご)保険事務所
代表取締役 石井 裕二
HP ► http://homepage2.nifty.com/ichigo/

きです。恐らく契約社会の欧米諸国では通じない表現でしょ。ね。恐らく契約社会の欧米諸国では通じない表現でしょ。ね。

(商取引)は通用しない風潮となりました。そんな曇昧で綱渡りのような表現は、トラブルが発生すれば命取り、という要とするうです。価格を値切つて「釣り合いをねえ」と言葉を返すことがあります。

【むかしはよかつた】て気前よく取引価格より多く支払う。そこに「粹(さい)」が成立するよ

うです。(※明らかに買いたい気もします。)「元さん気持せよ」「お任せ下さい」のツカツカの関係がお客様との信頼のバロメータだったことは否定できません。お客様との「さじ加減」こそ、営業手腕であり、お客様情報の活用術でした。「目から鼻に抜けた」相互の理解を良しとしていました。

しかし、今は「曇昧な商慣習は命取り」に戻しました。商いに「分別」が重視されてきたことはいつまでもありません。

【ふんべつをもぢなさない、と親にしかられたようだな】 さて、話を「曇昧な商慣習は命取り」に戻しました。商いに「分別」が重視されてきたことはいつまでもありません。

【想定外】一何と非料大惨事(巨大地震や津波も含め)のなかでは唯突然「CO₂」は地球温暖化の敵だと世界中で大合唱が始ま、「化石燃料はダメ、やはり21世紀からクリーンで安い原子力発電が必要なのだ。

今、考えるとお分かりだと思いますが、ある日余ほどの電力を供給するためには、珍しくもないので停電に対してあります。21世紀の今日でも電力供給が重要なことになります。

【想定外】一何と非料大惨事(巨大地震や津波も含め)のなかでは唯突然「CO₂」は地球温暖化の敵だと世界中で大合唱が始ま、「化石燃料はダメ、やはり21世紀からクリーンで安い原子力発電が必要なのだ。

【想定外】一何と非料大惨事(巨大地震や津波も含め)のなかでは唯突然「CO₂」は地球温暖化の敵だと世界中で大合唱が始ま、「化石燃料はダメ、やはり21世紀からクリーンで安い原子力発電が必要なのだ。

【想定外】一何と非料大惨事(巨大地震や津波も含め)のなかでは唯突然「CO₂」は地球温暖化の敵だと世界中で大合唱が始ま、「化石燃料はダメ、やはり21世紀からクリーンで安い原子力発電が必要なのだ。

【想定外】一何と非料大惨事(巨大地震や津波も含め)のなかでは唯突然「CO₂」は地球温暖化の敵だと世界中で大合唱が始ま、「化石燃料はダメ、やはり21世紀からクリーンで安い原子力発電が必要なのだ。

現代人のカルテ

知つておきたい「病」の話

社会医学環境衛生研究所所長 谷 康平

210

谷 康平

210